

L'UNESCO reconnaît le leadership de Cuba en matière de coopération scientifique



La Havane, 13 nov (RHC) Le leadership de Cuba en matière de coopération scientifique est mis en évidence dans le rapport de l'UNESCO « La diplomatie scientifique en Amérique Latine et dans les Caraïbes: Stratégies, mécanismes et perspectives », présenté dans le cadre des célébrations de la Journée mondiale de la science au service de la paix et du développement.

Le texte qualifie Cuba d'un des diplomates scientifiques et médicaux les plus expérimentés de la région, grâce à une industrie biotechnologique de pointe et à un système de santé solide.

Le rapport reconnaît le prestige international et le capital politique acquis par Cuba dans ce domaine et souligne que « depuis 1963, le pays a envoyé plus de 400 000 professionnels de la santé dans 164 missions dans des pays d'Afrique, d'Amérique, du Moyen-Orient et d'Asie, en plus de fournir une aide

humanitaire en cas de catastrophes, d'urgences et d'épidémies comme l'Ebola et plus récemment le Covid-19.

Le document souligne que Cuba participe également à des projets de coopération Sud-Sud dans des domaines tels que la santé, l'éducation et l'agriculture, et contribue à la formation des ressources humaines en Amérique Latine et dans les Caraïbes par le biais d'écoles internationales dans diverses disciplines allant de la santé publique à la résistance au climat.

Le rapport a été présenté lors du Forum ouvert sur la science en Amérique latine et dans les Caraïbes - CILAC -, conçu comme un espace vivant de réflexion et d'interaction sur les questions liées à la gestion de la science, de la technologie et de l'innovation et qui contribue à la mise en œuvre de l'Agenda 2030 pour le développement durable dans la région.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239605-lunesco-reconnait-le-leadership-de-cuba-en-matiere-de-cooperation-scientifique>



Radio Habana Cuba